



SURSES

Architekturpreis für Origens Julierturm

Der vom Origen-Intendant Giovanni Netzer erdachte Turm, der seit einem Jahr auf der Passhöhe des Juliers thront, heimst weiter Ehrungen und Preise ein. Während einer Feier im Kultur- und Kongresszentrum Luzern wurde das Projekt mit dem «Award für Marketing und Architektur» ausgezeichnet. Eine 13-köpfige Jury erkor das Julierteater zum diesjährigen Gesamtsieger. Das Preisgeld beträgt 10 000 Franken. Die Kulturinstitution Origen setze mit ihrem Bau ein Zeichen, das sich tief ins Bewusstsein der Menschen einprägen, heisst es in der Begründung. Jurypräsidentin Judit Solt beschrieb es in ihrer Laudatio so: «Der Origen-Turm strahlt eine ruhige, urtümliche Kraft aus, die ihresgleichen sucht und alle Grenzen sprengt». Der Turm ist als Temporär-Bauwerk konzipiert und soll in drei Jahren wieder abgebrochen werden. (red)